

L'africanisation des peuples

Au risque de paraître complotiste à mon tour, je me permettrais de faire remarquer une contradiction : le fait que l'on contraint les peuples du monde de vivre à l'échelle locale la plus restreinte, les guerres économiques et idéologiques que se font les puissants de la planète. De ce fait, les peuples du monde, français comme italien, allemand ou même chinois ; se voient confrontés à des contradictions dont ils ne sont pas l'origine, qui ne sont pas issues de leur tissu géographique local ni de leur creuset idéologique et social local, mais qui correspondent aux conflits mondiaux. Par exemple, la France, l'Allemagne ou l'Espagne ont été les cibles de djihadistes assassins d'autochtones alors que les raisons de ces crimes sont de l'ordre d'états notamment l'ex-État islamique ou l'Arabie Saoudite ou encore les États Unis d'Amérique. Autre exemple, le peuple chinois obligé de supporter le labeur du monde entier en termes de production industriel. Ceci pour affirmer maintenant avec une certitude que je pense approcher de près 100% que les puissants mondialistes (Macron, Merkel, Bolloré ou Bernard Arnaud pour ne parler que d'eux) protagonistes de cette économie mondialisée, l'utilise justement à nos dépens pour se faire leurs guerres que nous devons subir, nous à l'échelle locale. Cela me semble être une nouvelle manière de faire la guerre (mondiale) de la part des puissants, sans même se salir les mains, sans même être nommés pour ces crimes indirects et, bien entendu sans armistice prévisible puisque ce n'est pas une guerre politiquement et publiquement affichée.

Aussi, il apparaît que parallèlement à la mondialisation économique, c'est-à-dire la génération de profits par l'exploitation des populations des pays à bas salaires par rapport aux pays riches, nous sommes face à une « africanisation » de tous les peuples de tous les pays du monde (si vous permettez l'expression). Cette africanisation est une entreprise de soumission de tous les peuples du monde aux dictats mercantiles et guerriers d'une poignée d'extra-riches décideurs de notre monde. Il semble aussi que cette offensive destructrice contre la très grande majorité des humains fut méthodiquement préméditée, organisée et soigneusement dissimulée. De sorte qu'à travers le monde entier, deux individus lambda simplement voisins de quartier, se voient obligés de remédier entre eux à des conflits aussi violents que l'est celui qui oppose la Palestine et Israël, ou la Chine et les États-Unis, ou encore la Grande Bretagne et la Russie, par exemples. Ce sont des individus sans aucun pouvoir qui s'étripent et meurent par et pour l'appétit de puissance d'une petite minorité de riches dominants. Ceux-ci que je me permets définir par les termes « Exploiteurs Monothéistes Capitalistes » se sont permis de faire du monde et donc des vies de la quasi-totalité des individus de notre monde un cirque de gladiateurs telles les pires époques que Rome eut connues. C'est d'une extrême violence et digne d'esprits indiscutablement pervers.